



Exposición de idoneidad de la persona postulada

*Para poder considerar la Idoneidad, favor de tomar en cuenta las siguientes sugerencias.
Máximo dos cuartillas.*

Describe la relevancia de la persona postulada en su área científica, destacando:

- Su contribución específica en el campo disciplinar correspondiente
- Los atributos que mejor reflejan su trayectoria (liderazgo, transformación social y valor público, innovación científica, sostenibilidad e impacto ambiental, emprendimiento económico o social)
- La incorporación y práctica de valores universitarios en su quehacer (confianza, democracia, honestidad, humildad, justicia, lealtad, libertad, perseverancia, respeto, responsabilidad, solidaridad)
- Acciones y actividades realizadas con impacto demostrable en la academia o la sociedad

Se recomienda un tono claro, argumentativo y fundamentado, evitando repetir datos del CV.

(Comience a redactar aquí)

Cassandra Manjarrez Villalobos representa con profundidad y coherencia el espíritu transformador de las ciencias sociales. Su contribución disciplinar se ha centrado en la defensa de los derechos humanos desde una perspectiva interseccional, visibilizando las violencias estructurales que afectan a las mujeres trans y otras poblaciones vulneradas. A través de su trabajo en investigación, formación y activismo, ha generado conocimiento crítico que no solo interpela a la academia, sino que incide directamente en políticas públicas y marcos legislativos.

Su trayectoria de más de tres décadas se caracteriza por un liderazgo ético, horizontal y afectivo, que ha promovido la transformación social desde múltiples frentes: la cultura, la educación, el arte y la incidencia política. Cassandra ha sido pieza clave en la aprobación de leyes de identidad de género, matrimonio igualitario y tipificación de crímenes de odio en México, demostrando un compromiso sostenido con el valor público y la justicia social. Su innovación no se limita al ámbito legal; ha desarrollado estrategias de inclusión laboral para personas trans y no binarias, articulando redes nacionales e internacionales con impacto social.

Los valores universitarios están presentes en cada acción que emprende. Su quehacer cotidiano refleja confianza en los procesos colectivos, humildad en el aprendizaje constante, perseverancia frente a la adversidad, y una profunda responsabilidad con el entorno. Practica la solidaridad como principio rector, fomenta el respeto a la diversidad, y defiende la libertad como derecho inalienable. Su honestidad intelectual y lealtad a las causas que representa la convierten en un referente ético para las nuevas generaciones.